

Prof. Dr. D. Noël Duval
25, Rue de la République.
CHARENTON.

Mi distinguido amigo:

Contesto a su amable carta, en nombre también del Presidente del Congreso de Arqueología Cristiana, Dr. Vives.

Nos complace muchísimo saber que acepta Vd. encargarse de la Ponencia en relación a la Galia (Aquitania, Lugdunense y Narbonense). Naturalmente para redactar el mismo, puede Vd. utilizar y servirse de las ayudas que crea oportunas. Pero queremos, quizá, precisar un poco la intención de estas Ponencias que hemos encargados únicamente a 8 investigadores para todas las provincias occidentales del Imperio. Se trata de una visión de problemática donde se pueda ver la posición de la arqueología cristiana en cada una de las provincias imperiales, es decir, no pretendemos una relación de nuevos hallazgos de nuevas excavaciones o de nuevas publicaciones, pretendemos que estas grandes ponencias reflejen orígenes, tendencias, influencias, relaciones, evolución, etc, de los monumentos de cada provincia. Es decir, una visión de las características de dichas provincias.

Naturalmente los hallazgos nuevos en excavación, y los nuevos puntos de vista que puedan plantear una problemática diversa a la que hoy tenemos, serán objeto de comunicaciones al congreso, pero quisieramos señalar bien la diferencia que hay entre una Ponencia -amplia y en un espíritu de síntesis- y una comunicación concreta sobre un nuevo monumento o una nueva problemática.

Nuestro deseo es poder editar estas Ponencias a fin de que los Sres. Congresistas conozcan los textos antes del Congreso, y poder dedicar más tiempo a la discusión científica. Por tanto le ruego que nos envíe Vd. el texto en el plazo previsto. No sé si de momento publicaremos la ilustración, en todo caso puede tenerla Vd. preparada para publicarla si se puede hacer.

No sé si habré sido suficientemente claro en esta carta, pero nuestro deseo es presentar, en los grandes ponencias, la postura y las características de la arqueología cristiana en cada provincia occi- dental. Los "rapports" sobre las excavaciones y descubrimientos recientes, serán objeto de comunicaciones por sus propios descubridores o por otros investigadores. Se trata de dos cosas distintas y de un propósito diverso.

En espera de sus gratas noticias, le saluda muy atentamente su afmo y buen amigo

Celebro de veras que mi libro le interese. !.